

Segelspaß am Ammersee: Wind, Warten und lustige Spiele!



(Anna Eisenreich) Am 28. und 29. Juni 2025 fand im Augsburger Segel-Club (ASC) eine Opti A/B-Regatta in Utting am Ammersee statt. Es nahmen 28 A'ler und 48 B'ler teil. Wir waren bei A dabei. Reto ersegelte sich den 8. und ich den 10. Platz. Nachdem ich dadurch die bessere Quersumme beim Ergebnis habe, darf ich nun diesen Bericht schreiben.

Am Samstag wurde uns bei der Steuerleutebesprechung erklärt, dass wir, falls wir auf dem Wasser einen Protest haben, eine Protestflagge heben müssen. Dies war für uns alle neu. Nachdem keiner eine besaß, mussten wir sie uns vom ASC ausleihen. Nach einer gefühlten

Ewigkeit sind wir endlich aufs Wasser gegangen. Zuerst mussten wir dort aber ganz schön lange warten, bis der Wind endlich kam. Es gab viele Startversuche, aber leider mussten wir immer wieder abbrechen, weil der Wind einfach nicht stark genug



war. Nach einigen Stunden hatten wir dann doch zwei Wettfahrten, mit schwachem Wind. Das hat es ein bisschen schwierig gemacht, aber wir haben unser Bestes gegeben! Am Abend gab es ein leckeres Segleressen. Wir haben Lasagne gegessen und ich muss sagen, die war richtig gut! (Nicht für alle war es die richtige. Manche haben versehentlich eine Gemüselasagne bekommen, die den Jungs nicht so ganz gemundet hat.) Und es war noch lustig, nach einem langen Tag am Wasser zusammensitzen und zu essen.

Am Sonntag war dann leider überhaupt kein Wind da und das bedeutete, dass wir keine weiteren Wettfahrten machen konnten. Während wir warteten, haben wir uns die Zeit vertrieben, indem wir vom Steg gesprungen sind und Spiele gespielt haben. Das hat richtig Spaß gemacht und die Wartezeit ein bisschen verkürzt. Um etwa 14 Uhr wurde dann endgültig abgebrochen, und die Siegerehrung fand statt. Die ersten drei Plätze bekamen große, gravierte Gläser. Die restlichen Platzierungen durften sich kleine Gläser oder eine Powerbank aussuchen.

Am Ende haben wir dann alles zusammengepackt, aufgeräumt und sind nach Hause gefahren. Es war ein tolles Wochenende, auch wenn der Wind nicht immer mitgespielt hat. Ich freue mich schon auf die nächsten Regatten!